

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Isigny-Omaha Intercom

14.02.2024

Réalisation d'une fresque pour le passage de la flamme olympique

Dans le cadre d'une initiative collaborative et créative, les enfants des accueils de loisirs du territoire se lancent dans la réalisation d'une fresque participative mettant en avant l'olympisme et les valeurs qui animent notre territoire. Sous la houlette d'une illustratrice jeunesse, ces jeunes artistes auront l'occasion de donner libre cours à leur imagination et de laisser leur empreinte artistique sur une œuvre collective marquante.

L'élaboration de cette fresque se déroulera à travers une série d'ateliers répartis sur trois sites différents. Au programme, neuf séances d'échanges et de créativité :

- Trois ateliers de deux heures chacun seront consacrés aux échanges d'idées entre les enfants et l'illustratrice, afin de définir ce que représente notre territoire à leurs yeux. Les participants auront l'opportunité de partager leurs mots-clés et leurs dessins, contribuant ainsi à façonner la fresque selon leur vision unique.
- De même, trois autres ateliers seront dédiés à la thématique du sport et des Jeux Olympiques. Les enfants seront encouragés à exprimer leur passion pour le sport et à explorer les valeurs olympiques qui les inspirent.
- Enfin, un atelier d'une heure et demie sera dédié à l'introduction au travail sur ordinateur et à l'intégration des dessins des enfants. Cette étape cruciale permettra de transformer leurs idées en éléments visuels concrets.

Après cette phase de création intensive, la fresque sera dévoilée le 30 mai, où elle sera déclinée sur une bâche géante. Les enfants présents au passage de la flamme auront alors l'occasion de mettre en couleur cette œuvre collective, dans le cadre d'une animation festive et inclusive. Par la suite, la fresque sera exposée dans les accueils de loisirs, témoignant de la créativité et de l'engagement des jeunes participants.

Mais l'aventure ne s'arrête pas là ! Cette fresque servira de modèle pour une collaboration future avec un graffeur, prévue pour l'été 2024. Ensemble, les enfants auront l'opportunité de reproduire leur œuvre sur un mur extérieur de l'accueil de loisirs de Vierville-sur-Mer, inscrivant ainsi leur contribution artistique dans le paysage du territoire pour les années à venir.

« Cette initiative, portée par l'enthousiasme et la créativité des enfants, illustre parfaitement la volonté d'Isigny-Omaha Intercom de promouvoir les valeurs de partage, d'inclusion et de solidarité, tout en célébrant l'esprit olympique qui nous unit, indique Sonia Malherbe, vice-présidente en charge de l'enfance-jeunesse.

Service communication
Isigny-Omaha Intercom

1336 route de Balleroy 14330 Le Molay-Littry

02 31 21 42 27/ marion.saintdizier-lefevre@isigny-omaha-intercom.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Isigny-Omaha Intercom

14.02.2024

Présentation de Sophie Hérout :

Sophie Hérout est une illustratrice et dessinatrice jeunesse normande. Elle travaille pour de nombreuses maisons d'édition jeunesse (Hachette, Hemma, Bordas...). Elle travaille principalement sur des petits personnages et bestioles rigolotes, familles nombreuses, dont elle imagine la vie et le caractère. Elle a précédemment animé des ateliers à la médiathèque de La Cambe.

Service communication
Isigny-Omaha Intercom

1336 route de Balleroy 14330 Le Molay-Littry

02 31 21 42 27/ marion.saintdizier-lefevre@isigny-omaha-intercom.fr

